



Mi Universidad

Jennifer Lopez Velazquez

PAE

Fundamentos de enfermería

Profesor Maria del Carmen Lopez Silba

Enfermería general

I Cuatrimestre

PAE

El proceso de enfermería es en método nacional y sistemático de planificación y proporción de asistencia de enfermería

Su propósito es identificar el estado de salud del paciente y sus problemas de salud reales y potenciales

Valoración
La valoración es la primera etapa del proceso, debe organizarse y sistematizarse para la recopilación de información sobre la situación de salud de la persona y su entorno mediante diversas fuentes.

Valoración = Obtención de datos del paciente + Organización y análisis de la información → Diagnóstico de enfermería

Diagnóstico de enfermería
Es la segunda etapa del proceso de enfermería, enunciado de un juicio clínico sobre las reacciones a los problemas de salud reales y potenciales.

Diagnóstico de enfermería = Problema de salud real o de riesgo + Etiología + Signos y síntomas

Planeación
Es considerado la tercera etapa del proceso de enfermería y es la elaboración de estrategias diseñadas para reforzar, evitar, reducir o corregir las respuestas de la persona.

Planificación = Establecimiento de prioridades + Identificación de objetivos + Intervención de enfermería

Ejecución

Es la cuarta etapa del proceso de enfermería, que comienza una vez que se han elaborado los planes de cuidado. Y está enfocada al inicio de aquella intervención de enfermería que ayudan al paciente a conseguir los objetivos deseados.

Ejecución = Validar el plan + Fundamentar los cuidados + Brindar cuidados de enfermería + Continuar los cuidados + Registrar los cuidados

Evolución

Se considera una etapa que con fines didácticos se revisa como la quinta, pretende determinar el logro de los objetivos, las interferencias y obstáculos para la realización del plan de cuidado que evitaron el logro de los propósitos.

Evaluación = Evaluación del logro de los objetivos + Revaloración o modificación del plan de cuidados

BIBLIOGRAFIA:

Libro de fundamentos de enfermería, Eva Reyes Gomes